



(<http://tultepec.gob.mx>)



(<https://coronavirus.gob.mx/>)



ENTREGAN PATRULLAS Y UNIFORMES A POLICÍA DE TULTEPEC

📅 24 diciembre, 2020

También se lleva a cabo la remodelación de la techumbre del auditorio de Seguridad Ciudadana y del stand de tiro.

“Cuidar nuestra salud es tarea de todos, por lo que hago un llamado a la ciudadanía en general a cooperar y evitar hacer fiestas o reuniones”: Marco A. Cruz.

Con el objetivo de reforzar, profesionalizar y equipar la Comisaría de Seguridad Ciudadana, autoridades municipales encabezadas por el alcalde Marco Antonio Cruz Cruz, realizaron la entrega de cuatro nuevas patrullas y uniformes a los 240 policías que integran la Comisaría de Seguridad Ciudadana con una inversión de un millón 56 mil 774 pesos de recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FORTAMUN).

En el marco de la celebración del *Día del Policía*, el Ejecutivo municipal dijo que debido a la pandemia no se puede realizar un festejo en su honor, sin embargo, el cabildo determinó realizar una segunda entrega de uniformes luego de que en junio pasado también recibieran equipamiento completo que consiste en camisola, pantalón, botas tácticas, chamarra y chalecos antirreflejantes para cada elemento.

Con el mismo objetivo de seguir dignificando las condiciones de los policías, el cabildo determinó la remodelación de la techumbre del auditorio de Seguridad Ciudadana, así como el stand de tiro y la obtención de un mayor número de municiones para la práctica de tiro por parte de los policías y lograr con ello que estén mejor capacitados en ese sentido.

El alcalde reiteró los esfuerzos del gobierno municipal para seguir mejorando y dignificando las condiciones laborales de los policías por lo que, para optimizar su salud, ofreció que, como parte de sus prestaciones laborales, los oficiales puedan hacer uso de cualquiera de los cinco deportivos municipales para la práctica de deporte como atletismo, natación y uso del gimnasio.

“Dependiendo del empeño que le pongan, en el cabildo hemos contemplado adquirir un equipo de gimnasio completo para la propia Dirección de Seguridad Ciudadana, para coadyuvar que todos los elementos practiquen y mejoren sus condiciones de salud y estén mejor preparados, porque sin duda, con ello daremos mejores resultados ante la ciudadanía”.

Explicó que debido a la pandemia que vivimos, las tareas policiales se han incrementado, por lo que hoy también deben vigilar que no haya concentración masiva de personas, y más aún que no haya fiestas. “Pero eso es tarea de todos, por lo que hago un llamado a la ciudadanía en general a cooperar y evitar hacer fiestas o reuniones por el bien de todos”.

El presidente municipal informó que debido a la emergencia sanitaria que vivimos, este fin de semana se realizaron operativos para disuadir fiestas y reuniones, además de vigilar que, de acuerdo con la disposición del gobierno estatal, solo opere el comercio permitido que es la venta de artículos de primera necesidad, alimentos sólo para llevar y farmacias.

Aseguró que el compromiso del gobierno municipal, es trabajar para que la ciudadanía reconozca en los policías a sus aliados y protectores, a gente con valores, aptitudes y conocimientos, pero sobre todo con el equipamiento necesario para servir a la población con honestidad, eficacia y responsabilidad.

“Su trabajo siempre debe ser respetado por todos, porque son ustedes quienes ponen en juego su integridad física, así que les pido que tengan el valor civil de denunciar ante la Contraloría Municipal, cualquier irregularidad que pudiera darse en la corporación con la certeza de que serán escuchados y respaldados por este gobierno”, concluyó.

Por su parte, José Javier García Monterrubio, Comisario de Seguridad Ciudadana, agradeció sentidamente a nombre de sus elementos que el gobierno municipal “se preocupe por los policías y por su salud, proporcionarnos inclusive desayuno y comida durante cada turno como una prestación laboral, cosa que no se hace en ningún otro municipio del Estado de México”.



(<http://tultepec.gob.mx/wp-content/uploads/2020/12/entrega-patrullas08.jpg>)



(<http://tultepec.gob.mx/wp-content/uploads/2020/12/entrega-patrullas09.jpg>)



(<http://tultepec.gob.mx/wp-content/uploads/2020/12/entrega-patrullas10.jpg>)

TAGS :